

Camagüey - El manejo sostenible de tierras constituye una estrategia de trabajo que contribuye al cumplimiento de los ODS específicamente los relacionados con la producción alimentaria ,gestión del agua ,gestión de biodiversidad y ecosistemas ,por tanto el programa de asociación del país en apoyo al programa de lucha contra la desertificación y la sequía CPP/OP/15 tiene el propósito fundamental de coadyuvar a la creación de capacidades y condiciones para manejar las tierras de una manera sostenible que contribuya a mantener la productividad y las funciones de los ecosistemas .

En consonancia con lo anterior la agencia de medio ambiente realiza el reconocimiento de manejo sostenible de tierra para incentivar los programas en la esfera agropecuaria que contribuyan a la solución de los problemas ambientales y socioeconómicos del país.

Nuestra provincia ostenta en este tema favorables resultados, muestra de ello dicho reconocimiento recibirán de parte de la agencia de medio ambiente los próximos días 9 y 10 de junio del 2022 las fincas “La Victoria” del municipio de Jimaguayú y la finca “La caridad deseada ” de Sierra de cubitas. Se reconocen en general el desempeño de productores en técnicas de manejo sostenibles de tierras y muy buenos resultados obtenidos.

